

【部活動紹介… さて、どの部に入ろうかな?】



入学式から一週間が経ちました。昨日は部活動紹介が行われました。今、運動部の多くは春の大会へ向けて頑張っているところですが、そんな練習の合間に、各部が工夫をし、部活動紹介の準備をしてくれました。一年生のみなさんの目にはどのように映ったでしょうか。たくさんの方々の拍手あり、驚きの声があり、先輩たちにとつてもみなさんの笑顔が何よりの励みになつたことでしょう。春の大会も進んで

いて練習時間が少しでもほしい中で、さすが南中生たちです。限られた発表時間の中に、自分たちの部の雰囲気や活動の柱になることなどをぎゅぎゅっと詰め込んで、わかりやすく発表してくれたのは見事でした。

一年生のみなさんは、自分の興味があるもの、挑戦したいと思ったものにどんどん見学に行って、ぜひこれだというものを見つけてください。みんなのこれから活躍を楽しんでください。

中学校での部活動は、初めて触れるものも多いことが特徴です。高校ではなかなかそうはいかないけれど、中学校ではやる気さえあれば大丈夫。お家の方ともよく相談することは大切ですが、**自分の挑戦したいという気持ち**

今週の金曜日には、『新入生歓迎会』が行われます。一年生にとつては、これも初めての経験ですね。先輩たちはそれぞれ、林間学園や修学旅行に向けて日々忙しく準備していますが、それと併行して一年生のみなさんに楽しんでもらえるよう、一生懸命に準備してくれています。どんな発表が飛び出すのか、とても楽しみですね。そしてきっと、先輩たちの実力を目の当たりにし、驚かされるかも知れません。それほど、中学校の一年間は心身共にたくましく成長するものなのです。

一年生のみなさんも同じように発表の準備をしてくれていますね。発表当日までわずかに二週間。その中でたくさんのこと経験し、小学校との違いを身に付けてきたみなさんですが、三月までは最高学年として頑張つていたのも事実。自信を持っていきましょうね。

昨日の集会の時もそうでした。キラキラとした瞳の輝き、集中してしっかりと話を聞いている姿や先輩たちの発表を心から楽しんでくれている姿は、もう立派な中学生としての姿です。新入生歓迎会が一つの節目となり、来週からは正式日課が始まります。各教科の授業も開始です。さあ、仲間たちと力を合わせて頑張っていきましょう！！

を大事にしてくださいね。

【新入生歓迎会に向けて… 準備万端、当日が楽しみです!!】

準備万端、当日が楽しみです!!